

Hollenbächer e.V.

Mer welle a bißle schwätze

Liebe Freundinnen und Freunde des Hollenbacher Dialektes,

der erste Mundartabend mit Werner Frey und Anneliese Schmidt findet am

Mittwoch, 4. August 2021 um 19.30 Uhr

statt. Treffpunkt ist der Turnplatz, bei schlechtem Wetter an der Dreschhalle. Dauer 60 – 90 Minuten, je nach Geschwätzthema.

Wir freuen uns, wenn viele Interessierte an dieser Gesprächsrunde teilnehmen. Bei Zuspruch findet die Veranstaltung regelmäßig stets am ersten Mittwoch des Monats statt.

Hollenbächer e.V.

Gerhard Hirschlein

Vorsitzender